



Übergabe der Zertifizierungsurkunden zum Family-Begleiter

Am 24.10. durften Frau Hamel und Frau Reichelt aus der Kita Spatzennest ihre Zertifizierungsurkunden durch Bürgermeister Herrn Haugk in Empfang nehmen. Beide Kolleginnen hatten sich gemeinsam mit Erzieherinnen anderer Kindereinrichtungen der Stadt zum Family-Begleiter ausbilden lassen. Diese Zusatzausbildung befähigt die Kolleginnen zur professionellen Begleitung unserer Familien in der sensiblen Phase des letzten Kindergartenjahres bis zum Schuleintritt. In diesem Kita-Jahr wird Frau Reichelt die künftigen Schulanfänger und deren Eltern im Projekt „Wackelzähne“ begleiten. Besuche in sozialen und kulturellen Einrichtungen, Natur- und Technikprojekte, Sinnesschulung, sportliche Aktivitäten und didaktische Lernmaterialien sollen die Kinder auf künftige Aufgaben vorbereiten. Die enge Zusammenarbeit mit den Eltern wird sowohl durch thematische Elterntreffen, als auch durch die Teilnahme der Eltern an den schulvorbereitenden Projekten gefördert.

Wir freuen uns besonders auf die Zusammentreffen aller Schulanfänger 2018 mit den Kitas Sonnenschein, Pfiffikus und Anne-Frank zu gemeinsamen Aktivitäten in der Grundschule und Hort.

Rückblick auf unsere Kartoffelwochen

Interessant und vielseitig konnten sich die Kinder in der Kita Spatzennest mit der Kartoffel auseinandersetzen. Verschiedene Kartoffelgerichte wurden gekocht geröstet und gekostet. Die Kinder lernten verschiedene Sorten der Kartoffel kennen. Bildnerisch diente die Kartoffel zum Drucken, Schnitzen, Kartoffelmännchen herstellen und auch um den Kartoffelkönig krönen.



